

brasileño. Esta ampliación es necesaria para atender efectivamente el trabajo político corriente del B.S.

b). El B.S. necesita mas ayuda financiera. Proponemos concretamente un aumento de quinientos (500) dólares mensuales como el absolutamente mínimo para asegurar el cumplimiento de las tareas. Aun con ese aumento nuestra situación financiera seguirá siendo deficitaria. En la actualidad estamos muy fuera del presupuesto: nuestra delegación en Perú, los boletines semanales, la Revista, la conferencia nacional brasileña, la ayuda en literatura a los partidos, etc., todo esto lo viene haciendo el B.S. sin ninguna suma presupuestada. De ahí las grandes dificultades financieras del B.S. Pero es claro que sin ese trabajo el B.S. sería un Instituto Académico o una mera Oficina postal, para lo cual no valdría la pena de mantener especialmente un Bureau. Tomemos el ejemplo de la Conferencia nacional brasileña, realizada en Montevideo a proposición nuestra con la participación de miembros no solo de la dirección central sino también de las regiones, y que financieramente estuvo a nuestro exclusivo cargo; como veréis por los materiales, resoluciones, y actas de la misma, esa conferencia ha tenido una importancia colosal. Políticamente su necesidad aparece ahora indiscutible; pero financieramente el B.S. no estaba en medida de realizarla. Sin embargo, se llevó a efecto pero endeudándose el Bureau en sumas importantes. Si el B.S. no está en condiciones de hacer penetrar la línea de la I.C. en los diversos partidos, es evidente que utilidad sería nula o simplemente administrativa. Es por lo cual el Bureau, después de reflexionarlo muy seriamente, resuelve declarar ante las instancias superiores, que dentro de los límites financieros de hoy, su trabajo político carecería de importancia. Es la razón por la cual consideramos totalmente indispensable el aumento mínimo a que hacemos referencia mas arriba.

c). Necesitamos recibir regularmente (como recibíamos muchos meses atrás) los materiales y estenogramas del Secretariado latinoamericano y del Presidium.

d). De nuestra parte, proponemos afectar dos camaradas latinoamericanos por el término de un año, al trabajo del S.L.A. de Moscú.

Con saludos comunistas

Por el Bureau latinoamericano de la Internacional Comunista

Firma: Romo

Original en español, escrito a máquina
495-79-153, P. 4-6.